

RFQ/052/17 - (Переобъявление) - Поставка мини-оборудования для переработки пищевых продуктов в Кувасайский район Ферганской области РУз

Вопросы и ответы

#	Вопросы	Ответы
Лот-1. Инфракрасный сушильный шкаф		
1.	Какие продукты будут сушиться в инфракрасном сушильном шкафу?	Нарезанные свежие фрукты (яблоки, абрикосы, слива) а также бобовые (семечки, арахис)
2.	Размер продукции для сушки?	Диаметр нарезанных фруктов до 7 сантиметров
3.	Максимальная температура в зоне сушки	до +80 °С
Лот -2. Полуавтоматическая или автоматическая фасовочно-упаковочная машина		
1.	Какие продукты будут дозироваться в фасовочно-упаковочной машине?	Сухофрукты (яблоки, абрикосы, слива) а также бобовые (семечки, арахис)
2.	Дозируемый вес и объем	Дозируемый объем должен быть от 50 до 750 мл со сменными чашками для дозирования 50, 100, 200 и 500 грамм. Оборудования должно иметь сменные формующие узлы - формирование пакетов шириной 90, 110, 150 до 180 мм.
Лот-3. Складское холодильное помещение		
1.	Параметры воздушной среды в камере?	Температура охлаждения: до -5 *С; Влажность 90 %
2.	Режим термообработки продукта: Хранение или Заморозка?	Хранение
3.	Способ размещения продуктов в камере?	Продукты будут размещены на поддонах
4.	Температура снаружи холодильной камеры *С?	от -15*С до +40*С
5.	Тип продукта хранения?	Свежие фрукты

6.	Предполагаемое размещение агрегата холодильной системы?	Агрегат холодильной системы должен быть размещён на улице под навесом.
7.	Сэндвич-панели: 279 мм	Сэндвич-панели 279 мм: это требуемая длина сэндвич-панели с параметрами ниже: Сэндвич-панели с пенополиуретановой основой (ППУ), холодильные, с наполнителем из пенополиуретана 42-45 кг/м ³ (длиной от 2000 мм до 13000 мм, рабочей шириной 960 мм, толщиной панели 100 мм, толщиной металла 0,5мм-0,7мм), коэффициент теплопроводности -0,017 Вт/(мК)
8.	Профиль для двери: 16 м	Профиль для дверей: 16 м (метр) - это требуемая длина профиля для 2-х раздвижных дверей, см. Рисунок: 

RFQ/052/17 (re-announcement) – Supply of mini food processing equipment to Kuvasai district of the Ferghana region of Uzbekistan

Summary of Questions and Answers

#	Questions	Answers
Lot-1. Infrared drying cabinet		
1.	What products will be dried in an infrared drying cabinet?	Sliced fresh fruits (apples, apricots, plums) and beans (seeds, peanuts)
2.	What is the size of drying goods?	Diameter of the sliced fruits up to 7 centimeters
3.	Maximum temperature in the drying zone	up to +80 ° C.
Lot-2. Semi or Automatic Vertical Filling and Sealing Machine		
1.	What products will be filled and sealed in a packaging machine?	Dried fruits (apples, apricots, plums) and beans (seeds, peanuts)
2.	What is the dosing volume to be weight?	Dosing volume should be from 50 to 750 ml with interchangeable cups for dosing 50, 100, 200 and 500 grams. Equipment must have replaceable bag forming units (Bag former) with width 90, 110, 150 to 180 mm.
Lot-3. Cold storage facility		
1.	Parameters of the air in the cooling chamber?	Cooling temperature: up to -5 * C; Humidity 90%
2.	Product thermal treatment: Storage or Freezing?	Storage
3.	How the products will be placed in the cold storage facility?	Products will be placed on pallets
4.	Temperature outside the cooling chamber?	from -15*C to +40*C
5.	What type of products will be stored?	Fresh fruits
6.	Where will the refrigeration unit be located?	The refrigeration unit must be placed outside the cooling chamber, under a canopy.

7.	Sandwich panels: 279 (running meter)?	Sandwich panels: <u>279 (running meter)</u> is the required length of the sandwich panel with below parameters: Sandwich panels with polyurethane foam base (PUR), refrigeration, filled with polyurethane foam 42-45 kg / m³ (length from 2000 mm to 13000 mm, working width 960 mm, panel thickness 100 mm, metal thickness 0.5mm-0.7mm), thermal conductivity-0,017 W/(mK)
8.	Profile for doors: 16 m?	Profile for doors: <u>16 m (meter)</u> is the required length of the profile for 2 sliding doors, please see picture attached for the reference. 